

Regierungsratsbeschluss

vom 24. November 2015

Nr. 2015/1968

Auftrag Manfred Küng (SVP, Kriegstetten): Transparenz im Beschaffungswesen Stellungnahme des Regierungsrates zum Antrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission vom 5. November 2015 zum Auftrag A 0062/2015

1. Erwägungen

Die Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission hat an ihrer Sitzung vom 5. November 2015 den obgenannten Auftrag behandelt und beantragt Nichterheblicherklärung.

In seiner Stellungnahme vom 22. September 2015 (RRB Nr. 2015/1521) hat der Regierungsrat Erheblicherklärung mit folgendem Wortlaut beantragt:

Der Regierungsrat wird beauftragt, in den Geschäftsberichten, erstmals im Geschäftsbericht 2015, bei den einzelnen Globalbudgets je eine Statistik anzufügen, welche über Anzahl und Art der Submissionsverfahren mit einem Gesamtwert von 100'000 Franken und mehr Auskunft gibt.

Der Regierungsrat hält aus den im RRB Nr. 2015/1521 genannten Gründen an seinem Antrag vom 22. September 2015 fest, zumal er sich auch in seinem Schreiben an die Geschäftsprüfungskommission vom 8. September 2015 entsprechend geäußert hat. Demzufolge kann er dem Antrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission nicht zustimmen.

2. Beschluss

2.1 Der Regierungsrat stimmt dem Antrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission vom 5. November 2015 nicht zu.

2.2 Der Regierungsrat hält an seinem Antrag vom 22. September 2015 fest.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Antrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission vom 5. November 2015

Verteiler

Staatskanzlei
Staatskanzlei, Legistik und Justiz (FF, 3)
Bau- und Justizdepartement
Finanzdepartement
Departement des Innern
Departement für Bildung und Kultur
Volkswirtschaftsdepartement
Parlamentsdienste
Traktandenliste Kantonsrat